



## Flash de mercado. Septiembre 2023: Ventas minoristas y precios al productor de EE.UU. sorprendieron al alza

Noticias actualizadas a las 9:02 a.m. del 14 de sep. de 23

Las acciones subieron a medida que los rendimientos de los bonos se alejaron de los máximos de la sesión, y los operadores restaron importancia a los datos económicos. El euro cayó por las apuestas de que el Banco Central Europeo se mantendrá en pausa después de la subida del jueves. El índice S&P 500 rondaba los 4.500 puntos. Más temprano en la sesión, los futuros de acciones redujeron brevemente sus ganancias ya que tanto las cifras de ventas minoristas como de precios al productor superaron las estimaciones en medio de mayores costos de combustible.

Los rendimientos del Tesoro a dos años apenas cambiaron después de dispararse inmediatamente después de los informes económicos. El dólar subió. El petróleo West Texas Intermediate alcanzó los 90 dólares el barril por primera vez desde noviembre. En datos económicos, las ventas minoristas de EE.UU. avanzaron 0.6% durante agosto (Est. 0.2%, previo 0.5%), el mayor avance desde junio 2022. Por su parte, la inflación medida en los precios al productor sorprendieron al alza durante agosto. En una base anual crecieron 1.6% (est. 1.2%, previo 0.8%). Además, registró el mayor avance mensual desde junio 2022.

En otras regiones, el Banco Central Europeo subió sus tasas por décima vez consecutiva, alcanzando el 4.0%, el nivel más alto desde 1999. El consenso esperaba que las tasas se mantuvieran en 3.75%. En su comunicado indicaron que las futuras decisiones del Consejo de Gobierno garantizarán que los tipos de interés oficiales del BCE se fijen en niveles suficientemente restrictivos durante el tiempo que sea necesario. Además, recalcaron que continuarán siguiendo un enfoque dependiente de los datos para determinar el nivel y duración adecuados de la política monetaria restrictiva.